

## リレーのほけつになりました

2年松組 わたなべまい

わたしは、うんどう会でリレーのほけつになりました。1年生のときはリレーのほけつでも、リレーせんしゅでもありませんでした。

わたしは、家でも、外でもはしるれんしゅうをたくさんしていたので、「れんしゅうをたくさんしてよかったな」と、思いました。それから、学校のほうかや家でも毎日おかさんとも、おとうさんともれんしゅうをしました。

ときどきおなかがいたくて、れんしゅうをあまりできないときもありましたが、「リレーのせんしゅよりも、もっと速くはしれるようになるぞ」と、もくひょうを立てて、毎日がんばりました。

おとうさんとおかあさんも、「れんしゅうがんばってね」と、言ってくれたので、わたしは、もっと速くはしるれんしゅうをしました。

うんどうかいのほんばんでは、ぜんいんしゅっせきだったので、わたしは、リレーでのばんはありませんでした。けれど、おとうさんとおかあさんは、「でばんがリレーではなかったけど、さいごまでがんばったから、前よりはしるのが速くなったんだよ」と、言っていたので、これからも、何でもがんばって、チャレンジしようと思って、うんどう会がおわってからも、てつぼうでにがてなさかあがりができるように、毎日たくさんれんしゅうをしたり、家でもせんたくものをたたんだり、いろいろなことに自分からチャレンジしています。



ときどき、おかあさんがほめてくれるので、「これからも、もっといろいろなことを自分からやろう」と、思います。

ときどき、おとうさんとしょつきあらいをしています。

## 1 学期になれなかった学級いいん

2 年竹組 ひだけいすけ

ぼくは、1 学きになれなかった学級いいんに、2 学期はなれました。本当は、1 学きに学級いいんになりたかったけど、なれなかったのので、1 学きはしせいを1 ばんに正しくしたり、日直や学級いいんに、

「しずかにしてください」

と言われる前から、しずかにしていました。

そしたら、2 学きにがっきゅういいんになれました。しごともしっかりとできていて、今では、何年間もできそうな学級いいんになっています。「ぼくも、やればできるんだ」と、思いました。

ぼくは、自分から学級いいんになりたかったのので、なれてよかったです。学級いいんのしごとは、みんなをろうかにならばせたり、うるさいときに「しずかにしてください」と言ったり、きゅうしょくのじゅんびのとき、立っている子に、「すわってください」と言ったりします。

ぼくは、それが毎日できているので、いつも学級いいんのしごとができています。ぼくは、学級いいんになれてうれしいし、学校もたのしいので、今は、休みの日でも学校に行きたいくらいです。

学級いいんは、大へんだけど、みんながいるので、やる気が出てきました。ぼくは、学級いいんになれて、本当にうれしいです。

あと、少しで2 学期もおわりだけど、3 学きがたのしみです。



## 2学期にがんばったこと

### 4年松組 西出 百伽

私が2学期に一番がんばったことは、リコーダーをふくことと友達とともに喜ぶことです。

学習発表会でもリコーダーの名人の役をやりました。げきの中で、「何の曲をふいてもいいよ」と、先生が言われたので、私たちリコーダー名人や挑戦者は、だれでも知っている曲で、むずかしい曲をふこうと話し合い、曲を決めました。そして、名人役で集まり、何度か練習をしました。その結果、本番ではまちがえずに、きれいな音でえんそうすることができました。

また、私のクラスでは、リコーダーテストといって、音楽の教科書の曲を全部ふくというのがあります。そして、百人一首の暗しょうをやっています。百人一首がかんたんそうだったので、最近、百人一首の暗しょうばかりやっていましたが、先生が、「教科書の曲を全部終わらせてね」と、言われたので、リコーダーのテストをまたやりはじめました。そして、毎日、家や学校で練習し、毎日テストを受けたので、一番に音楽の教科書全ての曲をリコーダーでふけるようになりました。うれしかったです。最後の曲を合格したとき、友達が「すごい」と、一緒に喜んでくれました。一緒に喜んでくれる友達は、本当にいいなと思いました。だから、私も友達が何かをできるようになったときには、一緒に喜びたいと思います。

最近、友達がリコーダーテストに合格しました。私は、心から喜びました。本当にすごいと思ったからです。他にも友達が何か合格したり、できる



ようになったら、喜び合いたいと思います。私は、2学期にいろんなことに挑戦しました。その中で一番がんばったことは、やっぱり、「リコーダー」と「友達と喜び合うこと」です。

## 4年生でがんばったこと

### 4年竹組 二宮りゅうや

ぼくが、一番がんばったことは、運動会で活やくしたことです。その中でも、とくにがんばったことは、リレーの選手に選ばれて、走ったことです。ぼくは、待っている間に心臓がドキドキして、緊張してしまいました。でも、3年生の子が1位で走ってきて、「ぼくもがんばろう」と思って、後ろの人たちにぬかされないように、必死で走ってがんばりました。5年生と6年生の人もぬかされることなく、ぼくたちのチームが1位になれました。練習のときは1位には、あまりなることができなかったけれども、当日は、みんなのチームワークがよかったので、1位になることができて、とてもうれしかったです。ぼくは、こんなにたくさん練習して、1位になれて、とてもうれしかったです。リレーの選手になれてとてもとてもうれしかったです。リレーの選手になれて、よかったと思いました。

5年生の運動会でも、リレーの選手に選ばれたいです。そして、次も1位を目標にして、たくさん練習して、1位をぜったいとることをめざして、全力を出し切ってがんばりたいと思いました。

もう一つがんばったことは、学習発表会の練習で、位置を確認したり、声の大きさを大きくしたりたいへんでした。

しかし、本番でセリフを言うときにとってもきんちょうしましたが、大きい声を出すことができました。

この学習発表会をけいけんして、4年生全員が挑戦する気持ちが高まったと思います。

これからも、「チャレンジ、チャレンジ、ゴー、ファイト」を合い言葉にしてがんばって、いろいろなことに取り組みたいです。

